

DEPENDENCIA

EN REPRESENTACIÓN DE AESTE

José Luis Roselló, nuevo vocal presidente del Consejo de Atención a la Dependencia de la Unión

Es subdirector general de SARquavitaes

Martes, 07 de mayo de 2013, a las 12:47



Redacción. Barcelona

La Unión Catalana de Hospitales ha nombrado vocal presidente de su Consejo de Atención a la Dependencia a José Luis Roselló, subdirector general – director de Explotación de SARquavitaes, en representación de la Asociación de Empresas de Servicios para la Dependencia (Aeste). Así, Roselló será el portavoz y representante del sector en la patronal.

El Consejo de Atención a la Dependencia es uno de los órganos de sector de la Unión Catalana de Hospitales, y entre sus tareas se encuentran elaborar propuestas de posicionamiento en temas estratégicos que afectan al sector y trasladarlas posteriormente a la Junta Directiva, mantener la ficha técnica de los miembros del sector, y hacer los estudios e informes necesarios para la toma de posicionamiento del Consejo de Sector con el apoyo de la estructura técnica.

